

Textile

Bleu Océane investit 400 K€ pour traiter ses toiles denim

Archiver Imprimer Envoyer Twitter Facebook LinkedIn

Vendée | 19/01/22



La tissuthèque de Bleu Océane.
©Ouest-France

L'usine **Bleu Océane**, à Beauvoir-sur-Mer, spécialisée dans la confection de vêtements en tissu denim pour des marques de prestige, vient d'investir 400 K€ dans trois nouvelles machines innovantes pour traiter ses toiles. Elles permettront de réduire par six les 170 litres d'eau que nécessite normalement le traitement pour produire un seul pantalon, auxquels il faut ajouter la javel et le permanganate. Pour ce faire, les nouvelles machines utilisent l'ozone et des rayons laser. « C'est sans répercussion sur l'environnement et sans risques pour les employés. Ces méthodes respectueuses de l'environnement correspondent à la philosophie des grandes marques pour lesquelles nous travaillons », précise Rodolphe Bled, le président de Bleu Océane. Cet investissement a bénéficié d'environ 10 % de subvention du plan de Relance dans le cadre de la transition écologique.

REPRISE IL Y A UN AN

Bleu Océane, qui fête son quarantième anniversaire, a été reprise il y a un an par trois associés : Rodolphe Bled, Emmanuel Vassort, directeur général, et Stéphane Cressan. L'entreprise compte actuellement 65 salariés sur un site de 4 500 m² et se développe en travaillant avec des marques de luxe pour un chiffre d'affaires de 7,9 M€ en 2020. « Des clients exigeant une haute qualité et une réponse instantanée, caractéristique du savoir-faire français », explique Rodolphe Bled. À cet effet, l'entreprise modernise sans cesse son outil de production.

OUEST- FRANCE